

Jorge Yair Alvarado Ramírez

Dr. Jiménez Ruiz Sergio

"Control de lectura tercer parcial"

Interculturalidad y salud I

Grado: 1

Grupo: "C"

Sistemas de atención a la salud

en deade et meloye hos estales gobernamenlales Milton Terris - Reconoce que hoy en dia existe tres sistemas básicos de atención médica. en las cuales encontraremos la asistencia pública seguro de salud y sistema nacionala de salud. Estos se llegan a relacionar con los tres sistemas económicos básicos del mundo actual los cuales sons precapitalista, capitalista y socialista. En los países se presenta mucha diversidad, aun teniendo el mismo sistema de atención médica. Llega a suceder que más de un pais lleque a coexistir internamente. el tipo indicado para cada uno de ellos se reficre al sistema por el cual obtiene atención is mayor parte de la población. Pero los sistemos de atención no degan a ser fijos o mamobiblo Blempre existe un proceso continuo de revisión o remplazo. El proposito llega a buscar la consit deración de las tendencias existentes y las posibilidades de transición de un sistema a olvong allegated ad about allegate property Asistencia pública do sel la anos de la mara Este sistema esta presente en 108 países con 1.862 millones de habitantes lo cual representa el 49% de la población mundial, la economia es fundamentalmente agricola, debido a que

comunmente feudal o semifeudal. Para la ma-

yor parte de la población, to da la atención médica

Teoria de Sistemas

En el aspecto de las sociedades todas poseen formas de interpretar la realidad y de tal modo el estado de salud y enfermedad. Pando origen a los sistemas ordenados y articulados de explicaciones y prácticas. que se presentan en lodos los modelos de alchoion hacia la salud. En la sociedad se prosenta la cosmo visión, siendo el eje central desde la cual se facilità entender, ordenar y clasificar de manera general los sistemas médicos. Por esarazon se utilizar las he rramientas de la teoria de sistemas y de la antropologia médica con un enfoque denominado isistemicor. Este es una propuesta innovadora que facilità la comprension de diversas prácticas médicas como? sistemas, a partir de su cosmovisión. El 1 sistema se entiende como el conjunto de elementos que se renoventran articulados en pro de la consecución de un fin de mane ran sinérgica. Los elementos que poseen todos los sistemas de atención salud son los signientes à la cosmo vision que es la vision de del mundo, la manera de entender la san lud y la enfermedad; el procedimiento terapeutico; el procedimiento de diagnos tico; cuerpo de tera peutas; comprensión de la casualidad; modelo de prevención y Norma Lorge Yair Alvarado Ramírez 1-C 09/11/22

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Sistema Médico Convencional

denominación vallado lubidamplica lantal la medicina alternativa y complementas ria se ha vuelto cada vez más popular. Siendo les casa que los pacientes comparten la toma de decisiones sobre el estado de su cuidado de salud con los médicos. El hincapie que se hace desde la medicina con vencional en los principios de la practica basada en pruebas llevan a muchos médicos a rechazar la medicina alternativa y complementaria en su totalidad. Aunque presenta faita de pruebas. estas cavencias no son universales ni uniformes, ni distintivas a la medicina convencional en donde se presenta de la misma manera en abandancia. El resultado en la medicina aparece en paralelo después de un muro de silencio y peligrosa ignorancia. Pero buscando reconocer que la evidencia se debe generar de manera continua, donde a menudo las necesidades del paciente sobrepasan los límites de la evidencia médica. La mejor que se puede hacer es orientar al paciente en una vision que abarque el espectro de opciones razonables lo mas amplio posible, entindiendo que llegaremos a ser capaces de tender un puente entre las dos posturas, buscando la mejor opción para los pacientes. la MACO es una de las varias dominaciones que reciben diversas prácticas médicas donde no es comunida

Jorge Yair Alvarado Ramirez 1-C 16/11/22

Jimenez Ruiz

Sistema Médico Tradicional

a medicina tradicional forma parte de una cosmovisión "científica" dentro del ambito indigena y llega a desarro-llarse sobre la madre Eierra y el uso de las plantas medicinales en donde los pueblos autoctonos han resquaidado como una importante valor para el forta-Dentro de los datos la medicina tradicional indígena ha representado la unica opción de prevención y curación de sens fermedades para los Thabitantes de las comunidades originarias, den tro de las causas principales seria la exclusión y a la pobleza extrema en la que viven punto a la carencia de salud la cual el gobierno no puede garantizar. En la an-tiquedad los que realizan las practicas de medicina tradicional se les conocia como brujos pero en la actualidad del mismo modo los que practican la medicina indigena continuan sindo perseguidos y violentados por susdevechos. La medicina indígena es un sistema de salud, ya que posee su propia forma de diagnosticar y pude elegir su propio metodo de curación, se conoce como medicina tradicionale debido a que sus

Bibliografía

Terris, M. (1981). Los tres sistemas mundiales de atención médica. Universidad de Antioquia, Facultad Nacional de Salud Pública.

DGPLADES (2004, 09 junio). Los sistemas de atención a la salud: una visión desde la antropología médica y la teoría de sistemas, 1-30.

PUENTE, T.U. LA INTEGRACION DE LA MEDICINA CONVENCIONAL Y NO CONVENCIONAL, 1-10.

Salcido Rivas, T. Michelle Pérez, R. Olmos de la Torre. F, A. Ikal, S. Landeras, I, y Ruiz, A. (2011, 23 febrero). Medicina tradicional indígena: efectividad a prueba. Tukari, 16, 1-12.